

# みつけコミュニティスクール・ナビ



令和3年11月26日 第68号

## 新潟県コミュニティ・スクール研修会に参加しました

今年の新潟県コミュニティ・スクール研修会が、11月16日（火）に実施されました。新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、今年度はZOOMによるオンライン開催となりました。見附市は、毎年この研修会に各校職員、学校運営協議会委員の皆様から御出席いただいております。見附市は今年、中学校区ごとの4会場（見附小、田井小、今町中、葛巻小）と、見附市教育委員会会場の計5か所でオンライン参加をしました。研修の前半は、主催の胎内市の様子についての報告と、文科省CSマイスターである山口県教育委員会義務教育課相田康弘様の講演を視聴しました。後半は見附小、上北谷小、今町中、葛巻小のCS委員の皆様を中心に、ZOOMによる分科会に参加いただき、他市町村の皆様と活発に意見交流を行いました。

各学校を通じて、教職員及び学校運営協議会委員の皆様には、本研修会の内容や資料等をお伝えします。

当日ご参加いただいた皆様に感謝申し上げます。



【南中学校区の様子(田井小)】



【西中学校区の様子(葛巻小)】

## スクールアカウンタビリティを開催しました

新型コロナウイルス感染症拡大防止の点から、昨年は各学校での開催としたスクールアカウンタビリティを、今年度は感染症拡大防止対策を考慮しつつ、11月21日（日）の午後、開催いたしました。

当日は、児童生徒の参観やステージ発表を行わず、各校・公立保育園の職員がそれぞれに力を入れて取り組んでいることやその成果を中心に発表しました。

学校運営協議会の皆様や、市内各校・公立保育園・一般市民の方等、総勢254名からご来場いただきました。終了後、「コロナ禍ではありますが、子どもたちへの教育、学び、地域との関わりはわかりません。基本を忘れず継続してもらいたいと思います。」「年々各学校の発表会の感じとなっていました、原点に戻ったように思います。シンプルで好感がもてました。」といった感想をいただきました。ご来場いただいた皆様、ありがとうございました。

